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 Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE ASSUNTOS METROPOLITANOS
E MUNICIPAIS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no dia 
23/03/2016, quarta-feira, às 15:30 horas, no Plenário Tiradentes, 
com a finalidade de deliberar sobre a pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Celino Cardoso PSDB Celso Giglio
Coronel Telhada PSDB Luiz Fernando Machado
Orlando Morando PSDB Roberto Massafera
Carlos Neder PT Luiz Fernando
Luiz Turco PT Marcia Lia
Cezinha de Madureira DEM Rogério Nogueira
Edson Giriboni PV Marcos Neves
Jooji Hato PMDB Jorge Caruso
Marta Costa PSD Coronel Camilo
Davi Zaia PPS Fernando Cury
Márcio Camargo PSC Rodrigo Moraes
 PC do B Leci Brandão
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 18/03/2016.
Deputado Davi Zaia - Presidente

PAUTA
1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁIA - 23 DE MARÇO DE 2016, ÀS 

15:30 HORAS, NO PLENÁRIO TIRADENTES
1 - Projeto de lei 320/2006 - Deputado Antonio Mentor 

- Institui passe escolar destinado a estudantes e professores 
em escolas oficiais e oficializadas no Estado, para uso no trans-
porte intermunicipal e metropolitano. - Deputado André Soares, 
Deputado Luiz Turco - favorável ao projeto e à emenda nº 1, 
favorável, na forma do substitutivo apresentado, e contrário à 
emenda nº 1 - L.T.

Item 2 - Requerimento do Deputado Davi Zaia - requer seja 
deliberado o envio de ofício-convite aos Senhores I- Waldomiro 
dos Reis Duarte, Vice-Presidente da Associação de Micro-ônibus 
e Vans do Estado de São Paulo (AMVESP), II- Nelson Raposo de 
Mello Junior, Diretor de Procedimentos e Logística da Agência 
Reguladora dos Transportes do Estado de São Paulo (ARTESP), 
e III- Marco Antonio Assalve, Diretor de Gestão Operacional 
da Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos (EMTU), 
para que compareçam a esse órgao técnico a fim de que for-
neçam informações sobre as atividades de gerenciamento e 
fiscalização dos serviços de transporte intermetropolitano de 
passageiros por ônibus e vans (regular e fretamento), objetivan-
do a unificação das ações dessas instituições dentro e fora das 
Regiões Metropolitanas do Estado.

 COMUNICADOS

COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 22/03/2016, terça-
feira, às 13:30 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de pauta anexa e ouvir o Sr. Dr. Mário Eduardo Pulga, Presiden-
te do CRMV-SP.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Carlão Pignatari
Celso Giglio PSDB Hélio Nishimoto
Luiz Fernando Machado PSDB Pedro Tobias
Carlos Neder PT Ana do Carmo
Marcos Martins PT Beth Sahão
Gil Lancaster DEM Cezinha de Madureira
Afonso Lobato PV Chico Sardelli
Itamar Borges PMDB Jorge Caruso
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Coronel Camilo PSD Marta Costa
André do Prado PR Marcos Damasio

Sala das Comissões, em 17/03/2016.
Deputado Celso Giglio - Presidente

PAUTA
5ª REUNIÃO ORDINÁRIA - 22 DE MARÇO DE 2016, ÀS 

13:30 HORAS, NO PLENÁRIO TIRADENTES
1 - Projeto de lei 343/2014 Juntado o Projeto de lei 

459/2014 - Deputado José Bittencourt - Proíbe a Guarda Notur-
na de utilizar sirenes, alarmes ou similares no horário das 
22:00hs às 06:00hs em todo o Estado. - Deputado Wellington 
Moura - contrário ao PL 343/2011 e ao PL 459/2014 - M.V.

2 - Projeto de lei 1130/2015 - Deputado Celso Giglio - 
Torna obrigatória a inclusão do exame de sangue para detecção 
de substâncias químicas lícitas ou ilícitas no protocolo padrão 
do pré-natal. - Deputada Analice Fernandes - favorável

3 - Projeto de lei 1414/2015 - Deputado Gil Lancaster - 
Institui a "Semana de Prevenção e Combate à Doença Renal". 
- Deputado Carlos Neder - favorável ao projeto, na forma do 
substitutivo ora proposto e contrário à emenda apresentada 
pela CCJR

4 - Projeto de lei 1488/2015 - Deputado Gil Lancaster - Dis-
põe sobre a criação da Carteira de Informação do Paciente Dia-
bético, onde constarão detalhes de sua patologia, medicações 
utilizadas e recomendações para o tratamento de urgência e 
emergência. - Deputado Afonso Lobato - favorável

5 - Projeto de lei 1509/2015 - Deputado Gil Lancaster - Ins-
titui a Semana Estadual de Prevenção e Combate à Microcefa-
lia. - Deputado Milton Vieira - favorável

6 - Projeto de lei 1546/2015 - Deputado Gil Lancaster - 
Institui a "Semana Estadual da Maturidade Ativa" e dá outras 
providências. - Deputado André do Prado - favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
Para Ciência:
Item 7 - Ofício 47/2016 do SindSaúde, encaminhando 

reivindicações dos trabalhadores da categoria, referente à Cam-
panha Salarial de 2016.

Item 8- Circular 3/16 da Câmara Municipal de Presidente 
Wenceslau, encaminhando cópia da moção 8/2016 do vere-
ador José Carlos Pereira de Carvalho, manifestando apoio à 
regulamentação da substância fosfoetanolamina sintética para 
tratamento de câncer.

Item 9- Ofício 98/16 da Câmara Municipal de Garça, enca-
minhando cópia do Requerimento 134/16 do vereador Julio 
Marcondes de Moura Filho, manifestando apoio para que todas 
as pesquisas sobre a fosfoetanolamina sejam aceleradas, con-
cretizadas e que a substância seja liberada de forma gratuita 
aos necessitados.

Item 10 - Ofício 132/16 do COSEMS convidando os Srs. 
Deputados ao XXX Congresso de Secretários Municipais de 
Saúde do Estado de São Paulo, no período de 13 a 15/04/2016 
no Palácio das Convenções do Anhembi.

Item 11 - Ofício 176/16 da Câmara Municipal de Votoran-
tim enviando cópia do Relatório Final da Comissão Especial de 
Inquérito que apurou e investigou possíveis irregularidades com 
relação à falta de atendimento e/ou atendimento prestado pelo 
Hospital Municipal "Dr. Lauro Roberto Fogaça", gerido pelo Ins-
tituto Moriah, na ocorrência, em 31 de março do corrente ano, 
do óbito do recém nascido Lucas.

Item 12- Mensagem recebida pelo Sistema Fale Conosco do 
Sr. Luciano Farias de Oliveira, solicitando que os Srs. Deputados 
apoiem as pesquisas das cápsulas de fosfoetanolamina sintética.

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 22/03/2016, terça-
feira, às 14:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade de 
apreciar a pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Analice Fernandes
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Roberto Massafera PSDB Marcos Zerbini
Ana do Carmo PT Marcos Martins
Luiz Turco PT Professor Auriel
Milton Leite Filho DEM André Soares
Orlando Bolçone PSB Abelardo Camarinha
Chico Sardelli PV Edson Giriboni
Roberto Tripoli PV Marcos Neves
Sebastião Santos PRB Gilmaci Santos
Celso Nascimento PSC Rodrigo Moraes

Sala das Comissões, em 18/03/2016.
Deputado Roberto Tripoli - Presidente

PAUTA
3ª REUNIÃO ORDINÁRIA - 22 DE MARÇO DE 2016, ÀS 

14:00 HORAS, NO PLENÁRIO D. PEDRO I
1 - Projeto de lei 1432/2015 - Deputado Orlando Morando 

- Determina que pessoas que cometerem maus-tratos a animais 
domésticos fiquem proibidas de obter novamente a guarda do 
animal agredido ou de outros animais. - Deputado Sebastião 
Santos - favorável ao projeto, com a emenda da CCJR

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
2 - Moção 2/2016 - Deputado Gil Lancaster - (CONCLU-

SIVA) Apela para a Sra. Presidente da República a fim de que 
determine ao Ministério de Minas e Energia a adoção de 
urgentes providências a fim de que fiscalize a extração do 
Nióbio, a venda às grandes siderúrgicas do país, a denúncia de 
que as reservas nacionais estão sendo "dilapidadas" e de que 
o país está "perdendo bilhões" ao não controlar o preço do 
produto. - Deputado Luiz Turco - favorável ao projeto na forma 
do substitutivo

Para deliberação:
Item 03 - Processo nº 84/2016, da Câmara Municipal de 

Salto, que encaminha cópia de documentos que fazem parte 
do relatório da Comissão Especial de Inquérito criada para 
apurar possíveis irregularidades no aspecto ambiental, referente 
a possíveis crimes ambientais no rio Jundiaí e resíduos de pó 
oriundos de empresas que invadem as ruas e os bairros daquele 
cidade. Cota do relator, Deputado Luiz Turco, solicitando a expe-
dição de ofícios à CETESB e ao Ministério Público, a fim de que 
informem as providências tomadas com respeito à fiscalização 
ambiental das empresas Eucatex e Imerys e as medidas toma-
das em relação às informações remetidas por aquela Comissão 
Especial de Inquérito, para análise de outras providências cabí-
veis que eventualmente se façam necessárias.

Item 04 - Requerimento do Deputado Carlão Pignatari, 
solicitando a criação de uma subcomissão, composta por 5 
membros, para estudar a legislação federal sobre resíduos sóli-
dos e poluição e apresentar, quando for o caso, propostas para 
o seu aperfeiçoamento.

Item 05 - Requerimento do Deputado Roberto Trípoli, solici-
tando a realização de Audiência Pública para discutir o Licencia-
mento Ambiental Municipal e o aprimoramento da deliberação 
CONSEMA nº 01/14, com a presença de representantes da 
Secretaria de Meio Ambiente do Estado e da CETESB. Sugere as 
datas de 03 ou 10 de maio, às 9h30, para realização do evento.

Para ciência:
Item 06 - Ofício OF 02027.014870/2015-88/COAD/SP, em 

resposta ao ofício CMADS nº 88/2015, referente ao lançamento 
de esgoto doméstico no assentamento federal "Mário Lago", 
localizado no município de Ribeirão Preto, encaminhando lau-
dos realizados pela CETESB e Prefeitura de Ribeirão Preto.

Item 07 - Ofício AEJ nº 15/2016, da OSCIP Eco Juréia, solici-
tando que se dê ciência aos membros da Comissão de gravação 
encaminhada, para que providências sejam tomadas junto à 
Secretaria de Estado do Meio Ambiente, no sentido de se refor-
çar a fiscalização da Unidade de Conservação Estação Ecológica 
Juréia Itatins, a fim de se deter o processo de caça ilegal que 
vem ocorrendo com frequência no local.

Item 08 - Documento encaminhado por entidades socio-
ambientais, membros do Conselho Gestor da APA-Botucatu 
e Centro de Apoio ao Meio Ambiente do Ministério Público 
de São Paulo/Gaema, solicitando apoio a esta Comissão para 
transformação do território da APA Botucatu em uma área 
testemunha isenta de agrotóxicos e da presença de organismos 
geneticamente modificados.

 Debates
 11 DE MARÇO DE 2016
6ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DO MOTOCICLISTA

Presidentes: CORONEL TELHADA, FERNANDO CAPEZ
 e DELEGADO OLIM

RESUMO

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência efetiva 
convocara a presente sessão solene, a requerimento do 
deputado Coronel Telhada, na direção dos trabalhos, com 
a finalidade de Comemorar o Dia do Motociclista. Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Tece considerações acerca do corpo musical da Polícia 
Militar, a quem solicita uma apresentação musical. 
Comenta assassinato de policial militar em momento de 
lazer, motivo pelo qual solicita um minuto de silêncio. 
Discorre sobre sua relação com o motociclismo. Critica o 
preconceito contra integrantes de motoclubes. Elogia o 
trabalho social desenvolvido por clubes de motociclistas.

2 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e faz cumprimentos gerais.
3 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e lê mensagens alusivas à efeméride, 
encaminhadas por diversas autoridades.
4 - DELEGADO OLIM
Deputado estadual, parabeniza os vários segmentos 
da Polícia pela realização de diversas ações de sucesso. 
Repudia o desrespeito aos motociclistas.
5 - MARCOS ZAVEN FERMANIAN
Presidente da Abraciclo - Associação Brasileira dos 
Fabricantes de Motocicletas, Ciclomotores, Motonetas, 
Bicicletas e Similares, cumprimenta todos os presentes. 
Faz comentário sobre o crescimento expansivo da frota 
de motos desde os anos 90, no Brasil. Acrescenta que, 
a seu ver, a motocicleta é um meio de transporte de 
fácil aquisição e baixa manutenção, utilizado tanto no 
setor público como privado. Discorre sobre o papel da 
motocicleta na economia brasileira e sua importância como 
mecanismo de entregas comerciais.
6 - PAULO CESAR LODI (PICKA PAU)
Presidente da Federação dos Motoclubes do Estado de 
São Paulo, esclarece que dia 11/03 é comemorado o 
Dia Estadual do Motociclista, enquanto que em 27/07 
a comemoração é nacional. Critica atos de preconceito 
contra os motociclistas. Destaca a realização de ações 
sociais por motoclubes, como entrega de presentes e 
arrecadação de alimentos.
7 - DINNO BENZATTI
Apresentador do programa de TV Momento Moto, reflete 
sobre as dificuldades da criação de programas televisivos 
voltados ao segmento automotivo. Considera que a paixão 
por motos é o ponto em comum entre todos os presentes 
na solenidade.
8 - TROVÃO
Representante do Motoclube Abutre's, agradece a 
oportunidade ao deputado Coronel Telhada. Elogia o 
relacionamento respeitoso entre membros de motoclubes 
e a Polícia Militar.
9 - CEZAR AUGUSTO OLIVEIRA (CEZINHA)
Representante  do Motoc lube Carpe Dien, faz 
agradecimentos gerais. Elogia o deputado Coronel Telhada 
pela iniciativa da homenagem.
10 - CÁSSIO BORGES
Diretor de relações públicas do Motoclube Legionários de 
Aço, mostra-se feliz pela homenagem. Declara que existe 
um relacionamento de irmandade entre os motociclistas. 
Presta homenagem ao deputado Coronel Telhada, com 
entrega de quadro.
11 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Anuncia exibição de vídeo com cenas dos homenageados 
na solenidade. Homenageia, com entrega de certificado, 
diversas personalidades e corporações presentes.
12 - DELEGADO OLIM
Assume a Presidência.
13 - TROVÃO
Representante do Motoclube Abutre's, juntamente com 
outros membros, faz entrega de presente ao deputado 
Coronel Telhada.
14 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e agradece o presente recebido. 
Exibe vídeo sobre ocorrência realizada pelo cabo PM 
Claudinei Francisco de Souza. Rebate críticas à Polícia 
Militar veiculadas em meios de comunicação. Enaltece 
as ações de coragem realizadas pelos policiais militares. 
Presta homenagem, com entrega de placa, ao cabo PM 
Claudinei Francisco de Souza.
15 - CLAUDINEI FRANCISCO DE SOUZA
Cabo PM, faz narrativa de sua participação em perseguição 
de motocicleta realizada em ação policial.
16 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Pede cautela na condução de motocicletas. Faz críticas a 
ações de criminosos em atos de assalto. Informa a intenção 
de criar a Frente Parlamentar em Defesa do Motociclista, 
nesta Casa. Tece considerações acerca dos problemas 
sociais no País e, a seu ver, sua relação com casos de 
corrupção. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada,
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Vamos solicitar que algumas pessoas venham à Mesa 
principal para nos acompanhar na Presidência desta solenidade. 
Recebam com uma salva de palmas o meu amigo, deputado 
estadual Delegado Olim. O deputado Delegado Olim, além 
de amigo há mais de 20 anos, é presidente da Comissão de 
Segurança Pública e Assuntos Penitenciários aqui na Assembleia 
Legislativa, sendo líder do PP. (Palmas). Solicito também a pre-
sença do Sr. Marcos Zaven Fermanian. (Palmas.) O Sr. Marcos 
Zavem Fermanian é presidente da Abraciclo, Associação Brasi-
leira dos Fabricantes de motocicletas, ciclomotores, motonetas 
e similares. Também representando o Comando do Policiamento 
Rodoviário da Polícia Militar do Estado de São Paulo eu solicito 
a presença do Major Dalton Augusto Infanti. (Palmas). Convido 
também o presidente da Federação dos Motoclubes do Estado 
de São Paulo, Picka Pau - ele me passou o apelido e eu não sei 
o nome dele. (Palmas).

Minhas senhoras e meus senhores, autoridades presentes, 
esta sessão solene foi convocada pelo presidente desta Casa, 
deputado Fernando Capez, por solicitação deste deputado, com a 
finalidade de comemorar o Dia do Motociclista, instituído no esta-
do de São Paulo por meio da Lei nº 5642, de 24 de abril de 1987.

Para inicio da solenidade, esta Presidência convida a todos 
os presentes para, de pé - ou aqueles que não puderem, fiquem 
numa posição de respeito - cantarmos o Hino Nacional Brasi-
leiro, executado pela Camerata da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, sob a regência do 3º Sargento PM Gleydson Azevedo.

* * *
- É entoado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Normal-

mente após a apresentação da Camerata nós costumamos libe-
rar os músicos para que eles prossigam, mas como eu acho que 
é a primeira vez que a maioria dos senhores, dos motoclubes, 
vêm a esta Casa, talvez muitos não saibam que a Polícia Militar 
tem uma parte artística muito forte. A Camerata é uma dessas 
novidades. Digo novidade porque falo para muitas pessoas, 
mas ela é muito antiga na Polícia Militar. A Camerata é feita de 
instrumentos de corda. São policiais militares que atuam nor-
malmente no patrulhamento, mas também fazem esse serviço e 
participam de milhares de solenidade.

Pedi ao Gleydson que, antes de se retirar, fizesse um ou 
dois números para vocês conhecerem um pouco dessa realida-
de da Polícia Militar. Depois nós os liberamos. Pode ser, maes-
tro? Está a seu comando.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - O pessoal 

que acha difícil tocar uma motocicleta é porque nunca tocou 
um violino. Aí vocês vão ver o que é dificuldade. Mais alguma, 
maestro? Nesse momento eu gostaria de liberar a Camerata. 
Gostaria que todos saudassem a nossa camerata com uma 
salva de palmas. (Palmas.) (Segue Celina)

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Obrigado 
ao maestro e a todos os músicos. Esse é mais um dos lados da 
Polícia que muitas pessoas não conhecem.

Quero citar e agradecer a presença de algumas pessoas 
e entidades: nosso amigo vereador de Cordeirópolis, Alceu 
Guimarães, um abraço a todos de Cordeirópolis e sucesso na 
campanha que se aproxima; Sr. José Eduardo Ramos Gonçal-
ves, diretor-executivo da Abraciclo; meu amigo de longa data, 
Wilson Kenji Yasuda, coordenador da Comissão de Segurança 
Viária da Abraciclo. Sejam bem-vindos. (Palmas.).

Quero citar algumas entidades que estão presentes, e, se 
eu esquecer alguma, por favor, me avisem. Pessoal do 12º Bata-
lhão da Rocam, parabéns pelo que tem feito; pessoal do 1º Gru-
pamento de Bombeiros; 5º BPRv, Batalhão de Polícia Rodoviária 
- aquela moto, comandante Belagamba, está com vocês? Não? 
Aquela é do 3º BPRv, que tem uma moto da Polícia Rodoviária, 
uma Sete Galo. Não sei se vocês viram, que tem uma moto his-
tórica lá na frente; pessoal da Polícia Civil do Garra - trouxeram 
as motos? Obrigado; pessoal do 2º Batalhão de Policiamento 
de Choque; pessoal do 2º Batalhão do Exército, passaram por 
mim no caminho, com as Harleys; pessoal do Samu, que faz um 
serviço excepcional, transmita todo o nosso respeito e a nossa 
admiração. Sejam todos bem-vindos. (Palmas.).

Temos apenas gente boa aqui, notaram? Só gente que 
luta pelos outros. Eu me esqueci de falar de alguém que não 
se apresentou? Fizeram até uma ficha especial e passou bati-
do. Corpo de Motociclismo Regional de São Paulo da Polícia 
Rodoviária Federal. Parabéns a todos pelo trabalho nas nossas 
estradas. Sejam bem-vindos. (Palmas.). Temos a presença do 
nosso amigo João Barbizan Filho, 2º secretário do Conseg da 
Lapa. Seja bem-vindo. (Palmas.).

Antes de passar a palavra às autoridades, queria dizer 
que ontem a Polícia Militar perdeu mais um dos seus filhos: 
o querido amigo, capitão da Rota, Marcos Henrique da Silva, 
que foi baleado dentro da casa dele, há 19 dias. Ele estava 
com a família numa festa, num churrasco. Entraram quatro 
vagabundos para dentro da sua casa e quando viram que ele 
era um policial deram dez tiros nele, na cabeça e no peito. 
Ficou internado esse tempo todo em estado grave, e tínhamos 
esperança de que ele saísse dessa. Infelizmente, ontem ele fale-
ceu, tanto é que saindo daqui irei ao seu velório. Quero pedir 
em nome do capitão Marcos Henrique da Silva, representando 
todos os policiais militares, todos os policiais civis, os amigos do 
Exército, do Samu, da Polícia Rodoviária, policiais em geral que 
têm se sacrificado diariamente pela população. Conversei com 
o Trovão e com o Espanhol e perguntei do ano passado. Johnny 
Gordo, do Abutres, foi morto em Santa Catarina, e temos vários 
motociclistas que, ao longo dos anos, se acidentam, perdem a 
vida. Portanto, gostaria de pedir que todos se mantivessem em 
atitude respeitosa para fazermos um minuto de silêncio.

* * *
- É feito um minuto de silêncio.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Muito 

obrigado. Comunicamos aos presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Web, e será retransmi-
tida pela TV Assembleia no próximo domingo, dia 13 de março, 
às 21 horas; pela NET, canal 7; pela TV Aberta, canal 61.2; e 
pela TV Vivo Digital, canal 185.

Também quero citar a presença do meu amigo Dinno Ben-
zatti, apresentador do programa Momento Moto. Dinno, seja 
bem-vindo. O pessoal todo aqui é seu fã. Obrigado pela presen-
ça. Sucesso no programa! Eu estive no seu estúdio, parabéns! 
Você nos representa. Vamos trabalhar forte.

Vou citar a presença de alguns motoclubes. Se eu esquecer 
de falar o nome de algum, por favor se apresentem, porque nós 
não tivemos ciência.

Cito a presença dos meus amigos, os Abutres. Sejam bem-
vindos. Bodes do Asfalto, sejam bem-vindos. Legionários de Aço, 
cadê o Cássio, o subtenente Cássio? Sejam bem-vindos. Boinas 
Pretas, sejam bem-vindos. Eu sou boina preta também, mas de 
Rota, vocês sabem disso. Império Liga, sejam bem-vindos. Jaca-
rés do Asfalto, bem-vindos. Está aqui o Picka Pau. Calangos das 
Estradas, André, sejam bem-vindos. Bastardos Inglórios, sejam 
bem-vindos. Mucai, sejam bem-vindos. Cadê o Cezinha? O 
Carpe Dien. Cezinha, que nos acompanha, obrigado. Tio Lucyfer, 
obrigado, seja bem-vindo. Força da União, sejam bem-vindos, 
Espanhol. Black Rebel, sejam bem-vindos. VQV - Vamo que 
Vamo, sejam bem-vindos, obrigado, Kenji. Raça Brasil, sejam 
bem-vindos.

Algum motoclube não foi citado?
Meus amigos, quando nós assumimos aqui como deputa-

dos, eu, o Dr. Olim, e mais alguns, que estão pela primeira vez 
no mandato, pegamos algumas bandeiras para trabalharmos e 
trazermos à Assembleia Legislativa muita novidade. Porque a 
Assembleia Legislativa é uma Casa antiga, tem quase 180 anos, 
é mais ou menos isso. É mais ou menos o tempo da Polícia 
Militar, mais de 180.

Só que existem muitas coisas nesta Casa que ainda não 
são conhecidas. Uma delas, por incrível que pareça, é a Polícia 
Militar. Eu, o Coronel Camilo, o Gil Lancaster e o Dr. Olim temos 
falado de Polícia Militar, de Polícia Civil, das forças de Seguran-
ça em geral, dos militares em geral.

Porque é incrível. O pessoal tem, às vezes, um preconceito, 
uma ideia totalmente deturpada de o que seja o nosso serviço. 
Então, nossa obrigação, aqui, como deputados, é trabalharmos 
divulgando o que é nossa Corporação.

Sou motociclista desde 1983, quando tirei minha habilita-
ção - na época a “3”. Sempre andei de moto, até 2010, quando 
eu estava comandando a Rota, devido a vários acidentes que 
ocorreram. Por falta de tempo acabei me afastando. Agora, 
estou retomando junto com o Tito Lauro que, de vez em quan-
do, me empresta a Harley para darmos umas voltas. Saímos 
também eu e o José Paulo. Este ano, agora em janeiro, estive-
mos no Chile e na Argentina fazendo a Patagônia.

Então, estamos começando a andar de moto. A minha 
esposa, depois de 31 anos de casados, resolveu andar de moto 
comigo, não é, Ivânia? E começou a gostar, isso é um bom sinal. 
Quer dizer que a partir de agora eu vou poder andar mais de 
moto. Eu não podia antes, agora eu vou poder. Meu filho, o 
tenente Telhada, está com o pessoal do Tito, com o Alexandre, 
com umas Harleys.
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